



**Nombre del alumno:** ANGELA DILERI BALLINAS ALTUZAR

**Nombre del profesor:** BEATRIZ GORDILLO

**Nombre del trabajo:** ESTRATEGIAS DEL SECTOR SALUD

**Materia:** SALUD PUBLICA

**Grado:** 7 MO. CUATRIMESTRE

**Grupo:** A

Comitán de Domínguez Chiapas a 24 de Septiembre de 2020.

PASIÓN POR EDUCAR

## ESTRATEGIAS DEL SECTOR SALUD

Se han logrado enormes avances en la salud materna en las últimas dos décadas e infantil. Desde entonces, la tasa mundial de mortalidad de menores de 5 años ha caído un 53% 1990 y la mortalidad materna mundial 44% durante el mismo período. A parte de estos Los éxitos y las desigualdades persisten dentro y fuera de los países. Más una carga Continuidad de enfermedades transmisibles, incidencia y prevalencia de causas no son muerte y discapacidad transmisibles en países de ingresos bajos y medianos inaceptablemente alto. Los contextos en los que viven los niños también están cambiando.

Al mismo tiempo, el aumento de los ingresos llevará a los niños a un entorno más rico, pero no necesariamente más saludable. También se espera que los países sigan siendo frágiles que luchan contra la pobreza extrema y la debilidad de los gobiernos. Esto aumentará la frecuencia de las emergencias, incluida la salud pública y los que provienen de motivos ambientales. Al reconocer estas tendencias y definir un proyecto para el futuro, se establecen los objetivos de desarrollo, El desarrollo sostenible incluye un llamado a “garantizar y promover una vida sana para todas las personas de todas las edades”.

Para apoyar el logro de estos objetivos, el Secretario General Las Naciones Unidas presentaron la Estrategia Global para la Salud de la Mujer, el Niño y Adolescentes, ampliando así el propósito de la era de los ODM de poner fin a la mortalidad evitable supervivencia para lograr prosperar y ampliar la salud y el bienestar entornos de activación. Guiados por los ODS y la estrategia global y la Convención sobre los Derechos del Child y la Convención sobre la eliminación de todas las formas de discriminación contra Mujer, UNICEF imagina un mundo en el que ningún niño muera de enfermedad evitable y en el que todos los niños desarrollan todo su potencial con la salud y la salud Bienestar durante la primera generación de 2016 a 2020.

La estrategia El Departamento de Salud de UNICEF establece dos objetivos:

1. Poner fin a la mortalidad materna, neonatal e infantil prevenible
2. Promover la salud y el desarrollo de todos los niños.

Para lograr estos objetivos, la estrategia tiene en cuenta las necesidades de salud de los niños en todas las etapas de la vida. Subraya la necesidad de intensificar los esfuerzos frente a las crecientes desigualdades en los resultados de salud y el afrontamiento necesidades y barreras de género que pueden determinar si los niños y las niñas

desarrollarán todo su potencial de salud y bienestar. La estrategia reconoce la diversidad de contextos en los que opera UNICEF Flexibilidad de las oficinas en los países para adaptar sus enfoques.

La estrategia utiliza tres enfoques:

- Corregir las desigualdades en los resultados de salud
- Fortalecimiento de los sistemas de salud, incluida la preparación y respuesta a emergencias y resiliencia
- Promover estrategias y programas integrados e intersectoriales.

La estrategia pide a las oficinas de país que elijan una frase medidas limitadas para concentrar recursos, mejorar la coherencia y la calidad de sus programas de salud y obtener mejores resultados para los niños.

Con miras a consolidar el reconocido papel de liderazgo de UNICEF en el ámbito de la justicia, así como la capacidad de la organización para diseñar e implementar políticas y programas. Las medidas integradas e intersectoriales tienen como objetivo fortalecer el mandato de UNICEF promover el derecho de los niños a la salud contribuyendo ampliamente experiencia sobre la esfera de la formulación de políticas globales, regional y nacional. El trabajo de UNICEF para la supervivencia infantil mientras evolucionan satisfacer las necesidades cambiantes de los niños. Este enfoque incluye lo siguiente especial atención a la supervivencia de las madres, los recién nacidos y los niños, especialmente en las situaciones menos capaces, mientras observa los cambios en el estrés de Morbilidad y complejidad de la estructura sanitaria.

## Bibliografía

GORDILLO, B. (2020). *SALUD PUBLICA*. COMITAN DE DOMINGUEZ, CHIAPAS: UDS.